



Andrée Gros-Duruïsseau.

Jeudi 16 février (9h-12h), les 3ème rencontreront une ancienne résistante déportée, Mme Gros âgée de 90 ans.

publié le 10/02/2017 - mis à jour le 10/03/2017

Arrêtée à l'âge de 18 ans, torturée à la prison d'Angoulême et déportée à Ravensbruck puis Buchenwald. "La République, chère Andrée Gros, a besoin de votre témoignage, encore et toujours. Elle vous remercie non seulement pour ce que vous avez fait, mais surtout parce que vous êtes une grande dame", a dit le président François Hollande quand il l'a élevé au grade de **grand officier de la Légion d'honneur**.

Document joint

 discours_du_president_de_la_republique (PDF de 46.1 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.